

NEWS



Hochschule Aalen zählt deutschlandweit zu den beliebtesten Hochschulen
Größtes Bewertungsportal StudyCheck veröffentlicht neues Ranking

23.01.2025 | Von Studierenden empfohlen: Die Hochschule Aalen gehört zu den „Top Hochschulen 2025“ und wurde dafür jetzt mit dem StudyCheck-Award ausgezeichnet. Mit einer Weiterempfehlungsquote von 95 Prozent und 4,2 von 5 Sternen gehört sie zu den beliebtesten Hochschulen in Deutschland und landete insgesamt auf Platz vier. Das ergab die Auswertung des unabhängigen Studienbewertungspfals StudyCheck.de.

„Die Verleihung des StudyCheck-Awards ist eine tolle Auszeichnung und besonders bedeutsam, weil die Studierenden die Bewertung selbst vornehmen“, zeigt sich Rektor Prof. Dr. Harald Riegel erfreut. „Das hervorragende Ergebnis ist uns Auftrag und Ansporn zugleich, weiter an unseren innovativen, praxisorientierten Lehrmethoden und den exzellenten Studienbedingungen zu arbeiten, für die die Hochschule Aalen steht.“

Dieser Anspruch zeigte sich zuletzt durch die Eröffnung des neuen WIN-Gebäudes, in dem auf mehr als 3500 Quadratmetern Studierende und Mitarbeitende der Fakultät Wirtschaftswissenschaften Platz finden. Somit stehen den Studierenden an einer der forschungsstärksten Hochschulen in Deutschland noch mehr Möglichkeiten zur Verfügung. Die moderne und hochwertige Ausstattung und die hohe Qualität der Lehre werden hierbei in den Bewertungen besonders hervorgehoben.

So betonten die Studierenden in ihren Evaluationen: „Alle Professoren und Professorinnen und Dozierenden nehmen sich Zeit und sind immer offen für Feedback. Die Inhalte sind gut abgestimmt und aktuell und bereiten gut auf die Praxis oder auch einen Master vor.“ Oder: „Ich bin absolut begeistert von meinem Studiengang an der Hochschule Aalen! Das Studium macht nicht nur unglaublich viel Spaß, sondern ist auch abwechslungsreich und praxisnah gestaltet. Besonders beeindruckt mich die enge Verbindung zu Unternehmen sowie die hervorragend ausgestatteten Labore.“

Generell sei das Studium sehr zukunfts- und praxisorientiert sowie die Hochschule eng mit der Wirtschaft vernetzt, so der Tenor der Studierenden, die sich sehr zufrieden mit ihrer Entscheidung für die Hochschule Aalen zeigen. Beste Voraussetzungen also, um nach dem Studium als Fach- oder Führungskraft durchzustarten.

Das umfassende und ganzheitliche Angebot kommt bei den Studierenden an: Auf StudyCheck.de gaben sie der Hochschule Aalen Bestnoten. Um in das Ranking aufgenommen zu werden, sind unter anderem mindestens 250 Bewertungen sowie eine Weiterempfehlungsrate von 90 Prozent oder mehr nötig. Die Hochschule Aalen ist eine der 583 auf dem Portal gelisteten Universitäten und Hochschulen. Insgesamt geben über 83.000 Studierende eine Bewertung ab.

Die Übersicht der beliebtesten Hochschulen 2025 laut StudyCheck.de finden Sie [hier](#).